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Antraq

Verwendung der Mittel aus dem kommunalsn Investitionsprogramm

Sehr geehrter Hen BüEermeister,

heute hat das Innenministerium in einer ersten Modellrechnung veröffenflicht, welche
Mittel die Städte und Gemeinden aus dem kommunalen lnvestitionsprogramm der.
Bundesregierung im Rahmen des KonjunKurpakets ll erhalten sollen. Nach dieser
Berechnung kann BedbuIg mit rund 2,7 Mitlionen Euro rechnen.

Die SPD-Fraktion beantragt, in der nächsten Ratssitsung oder in der nächsten SiEung
des entsprechenden Fachausschusses den Punkt "Vgrwendung der Mittel aus dem
kommunalen Investitionsprogramm" auf dle Tagesordnung zu nehmdn und folgende
Fragen zu beantworten:

1. Die SPD-FmKion hat bereits LärmschuEmaßnahmen beidselts
entlang der L279 auf der Höhe von Kasbr beantagt. Mit welcher
tinaniellen Größenordnung ist hier insgesamt zu rechnen?

t. 2. Gibt es Sanierungs- oder Erweiterungsbedarf an den Grundschulen

I und welterführcnden Schulen in Bedburg? Falts ja, in wetcher
', ftnanzietlenGrößenodung?
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Gibf es Sanisrungs- oder EMeiterungsbedarf an den Kindergärten in

Bedburg? Falls Ja, ln welcher finanziellen Gftßonordung?

Die AIte schule Llpp und die AIte Schula Krchtrolsdort bilden einen

Mittelpunld ln den Ottstellen und stehen Vereinen zur Ve,tligung. Welche

Sanierungs- oder Umbaumaßnahmen sind ertorde ich, um die Alten

Schulen in Lipp und Krchttoisdorf als Ortsmittelpunkt und ftir die

Vereine attral<tiv zu halten? wie ist die tinanzielle Größenordnung?

Gibt es neben dem noch zu klärenden Sanierungsbedai an den

Schwimmbecken weiteren Sanierungsbedai im Freibad Bedburg? Zum

Beispiel bei den Umkleidekabinen oder den Räumlichkeiten für die

schwimmsporttrcibenden Vereine? Wie ist die finanzielle
Gößenordnung?

Gibt es darüber hinaus noch Sanierungsbedai an anderen städtischen

Gebäuden, zum Beispiel im Bereich der energetischen

Gebäudesanierung? Wie ist die frnanzielle Größenordnung?

Die SPD-FraKion hält es für wichtig, die zusätzlichen Miftel aus dem kommunalen

Investitionsprogramm zur sanierung und Verbesserung der sozialen InfrastruKur in

Bedburg zu veMenden.

vlitlfeundlichen Grüßen
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Heike Steinhäuser
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